



Revista Humanidades  
ISSN: 2215-3934  
humanidades@ucr.ac.cr  
Universidad de Costa Rica  
Costa Rica

## Palabras de despedida y reconocimiento al Dr. Ángel Ocampo Álvarez

---

**Solano Jiménez, Dr. Ronald Alberto**

Palabras de despedida y reconocimiento al Dr. Ángel Ocampo Álvarez

Revista Humanidades, vol. 12, núm. 2, e51288, 2022

Universidad de Costa Rica, Costa Rica

**Disponible en:** <https://www.redalyc.org/articulo.oa?id=498070446010>

**DOI:** <https://doi.org/10.15517/h.v12i2.51288>



Esta obra está bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivar 3.0 Internacional.

## Palabras de despedida y reconocimiento al Dr. Ángel Ocampo Álvarez

Farewell Words and Recognition to Dr. Ángel Ocampo Álvarez

Dr. Ronald Alberto Solano Jiménez  
Universidad de Costa Rica, San José, Costa Rica  
ronald.solano@ucr.ac.cr

DOI: <https://doi.org/10.15517/h.v12i2.51288>  
Redalyc: <https://www.redalyc.org/articulo.oa?id=498070446010>

 <https://orcid.org/0000-0003-0754-8071>

Hacia finales de 2009, el Dr. Ángel Ocampo Álvarez asumió el reto de hacerse cargo de la Dirección de una nueva revista que editaría la Escuela de Estudios Generales de la Universidad de Costa Rica. El objetivo que movía este proyecto era el de abrir un espacio de publicación y difusión de las investigaciones que se desarrollan en el ámbito de los estudios humanísticos, científicos y artísticos.

Desde el inicio, su compromiso y su tesón por lograr una revista académica que cumpliera con los más altos estándares fue evidente. Durante el año 2010 trabajó en la constitución del Comité Editorial y en la definición de la revista y en la preparación del primer número. Como todo comienzo editorial, fue difícil. Contaba con recursos mínimos, tanto económicos como administrativos, y, además, todavía no tenía una presencia tal que atrajera la atención de investigadores e investigadoras de las diversas universidades. Sin embargo, ya para el 2011 se publicó un primer volumen en el que participaron, principalmente, profesores y profesoras de la propia Escuela de Estudios Generales. La frecuencia de publicación fue anual durante los primeros cuatro años. A partir del año 2015, se incursionó con una frecuencia de publicación semestral.

A lo largo de su gestión, el Dr. Ocampo Álvarez consiguió ampliar y diversificar la participación académica; logró que la colaboración internacional y en otros idiomas, además del castellano, aumentara; también constituyó un Comité Editorial del más alto calibre, pero sobre todo muy comprometido con el trabajo editorial. Así mismo, alcanzó a reunir un Comité Asesor Externo en el que están presentes destacados intelectuales de las más diversas procedencias (América Latina, Europa, Asia).

De esta manera, tenemos hoy una revista que logra cumplir con los requisitos más exigentes de las indizadoras internacionales y de la propia Universidad de Costa Rica.

El dedicado trabajo, el esfuerzo y el tesón del Dr. Ocampo Álvarez han logrado, entre otros frutos, que en el plazo tan corto de once años la Revista *humanidades* comparta el primer lugar en la calificación que realiza nuestra Casa de Estudios y que sea reconocida por una amplia gama de investigadores e investigadoras que desean publicar como una de las mejores opciones para darle visibilidad a sus trabajos. No hay más que echar una ojeada a los diversos números de nuestra publicación para que se comprueben estos logros.

Es por todo lo señalado y por muchas otras cosas que quienes trabajamos al lado del Dr. Ocampo, y somos conocedores de lo difícil que es elevar una publicación académica al nivel que él llevó a nuestra querida Revista, deseamos, en estos momentos en que ha decidido dejar la Dirección que tan bien llevó, hacerle un reconocimiento público y agradecerle por todo su esfuerzo y empeño. Un abrazo fraterno para el Dr. Ocampo Álvarez de parte de todos los que somos partícipes de esta realidad editorial que es hoy la Revista *humanidades*.